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! ! ! !除了申花，上海滩将再增加一支中
超球队？没错，这一幕或许将在新赛季成
为现实。南昌衡源俱乐部决定将主场搬
回上海，消失多年的“申城德比”将重现。
只不过，让人有些担心的是，在申花、东
亚、中邦的夹击下，他们能否在上海拥有
自己的一片天？
过去的两三年中，衡源一直有将主

场迁回上海的打算，去年还特意派人考
察了源深和金山两座球场，但在被媒体
曝光后，俱乐部以“只是学习草皮养护”
为借口予以否认。作为江西省第一支也
是唯一一支职业足球队，南昌方面一直
不愿放行。不过，俱乐部在商务、球市开
发上一直难有大的收获，衡源的日子并
不好过，而回到上海对企业品牌的宣传
以及招商都有利，这也让他们下定了离
开的决心。
记者了解到，与以往不同的是，衡源

俱乐部此番去意已决，将把主场放在浦
东的源深体育场。此外，他们还打算租用
奉贤的中邦洪庙基地，用来做球队日常
的训练场地。衡源俱乐部总经理邵坚毅
在接受采访时也证实了这个消息：“确实
有这个想法，具体的情况还在报批中。至
于其中的原因，目前暂时不方便透露，等
事情比较明朗后会统一给大家说法，下
周应该就会有结果。”
实际上，相比申花，南昌衡源或许还

有更多的“上海元素”。它的前身是 !""#

年的乙级球队上海衡源，!""$年才整体
落户南昌。几任主帅中，李晓、朱炯都是
上海籍名将，队中拥有多名上海球员。而
俱乐部的拥有者是上海衡源企业发展有
限公司、华东理工大学等。上海老板、上
海股东、上海主帅、上海球员……可以
说，除了主场不在上海，衡源其实就是一
支上海球队。
现在的问题是，回归上海之后，衡源

能否有足够的号召力？作为同城老大哥，
申花本来就在球市等方面占有绝对的统
治地位，新赛季又抛出大动作引进了世
界级球星阿内尔卡，虹口足球场的吸引
力必将大增。何况，上海球迷一向挑剔，
即便当年上海中远冲超成功之后成绩不
错，甚至曾取得甲 %联赛亚军，也无法
赢得他们的心，最后被迫出走西安。衡源
作为“新人”，不免让人担心他们的生存
前景。

目前还有消息说，衡源回归后，有可
能与东亚俱乐部合并，利用徐根宝的资源
一同组队征战中超。不过，新赛季中甲赛
程已经公布，东亚赫然在列，此时再谈合
并难度无疑不小。 本报记者 关尹

! ! ! !管办分离喊了十几年! 但通过只

需要半小时" 或许!梦想实现得太快!

容易给人不真实感" 就像打开一个精

美的包装!里面的礼物却未必讨人喜

欢" 管办分离了!但中国足球能否迎

来一次发展契机! 却仍然有个大大的

问号"

全票当选足协副主席的韦迪说!

今后要削减足协权力"能主动提出这

个设想!韦迪无疑成熟了" 但说是一
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不缺口号和蓝图! 只是苦于没有执

行力" 这个执行力!不是由你管不管

决定的!而是由足协管理层的水平#

能力#眼界等等决定的" 从这个层面
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了!足协如果还是没长进!中国足球一

样没戏" 只是!走出了分离这一步!可
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! ! ! !卡佩罗辞去英格兰队主帅一职，雷
德克纳普成了众望所归的继任者。但事
情没这么简单，热刺队表态不会轻易放
走这位功勋教练。刚刚洗脱逃税罪名的
老雷也表示，自己还没有考虑过接手英格
兰队，他会把注意力都放在热刺身上。

此前英足总已经宣布了英格兰主
帅的临时替代者，那就是现英格兰 &!'

队主教练皮尔斯。不过英国媒体对他并
不买账，昨天《太阳报》就在显著位置旧
话重提，以“英格兰再次陷入种族风波”
为标题，暗示皮尔斯有种族主义倾向。
事情还要追溯到 ())$年，当时作为球
员效力于诺丁汉森林的皮尔斯，在和曼
联的一场英超联赛中，冲着对方的因斯
说出带有种族歧视的言语。

如今最让英足总、球迷、媒体以及
球员满意的英格兰主帅人选，就是热刺
队主帅雷德克纳普，但是正在重建的热
刺队显然不愿他中途离开。据《每日邮
报》报道，热刺主席列维已准备为了留
住老雷与英足总周旋下去，热刺与老雷
的合约还有 (*个月到期，俱乐部希望
他能继续带队，一旦实在无法阻止英足
总的官方挖角行为，热刺也将向英足总
索取一大笔赔偿金。

作为本土教练的杰出代表，在英国
足坛打拼数十年的雷德克纳普符合英
足总“本土化”的建队理念。但身为舆论
焦点的雷德克纳普目前出言谨慎，他在
接受《天空体育》采访时表示：“现在热

刺是我的重心所在。足总可以做出他们
想做的任何决定，我希望这个决定对英
格兰队来说是正确的，不过我目前的注
意力都在热刺身上。”

英格兰主帅人选问题甚至牵动了
英国首相卡梅伦的注意力，在被问及相
关问题时，他开玩笑地回答：“如果什么
时候要首相来决定英格兰主教练人选，
那对足球来说就是非常悲惨的一天了。
不过我相信英足总会找到一名合适的
主教练，我也认为英格兰队在新教练带
领下会有出色的表现。” 记者 李元春
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“让职业的人做职业的事”
足球职业联赛管办分离方案被通过

场外音 一切由球来说话
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雷德克纳普想当英格兰主帅不容易

! ! ! !管办分离，这一中国足坛喊了多年
的口号，随着昨天《中国足球职业联赛
管办分离改革方案》!试行" 被表决通
过，终于有了眉目。中国足协要简政放
权了！

何为管办分离
一言以蔽之：改变一直以来中国足

协既办赛、又监管的状况，也就是常说
的“既当裁判员又当运动员”的现象，将
办赛职能从中国足协剥离出来。
管办不分，导致职业足球管理体制

机制不顺。刚当上中国足协副主席的韦
迪昨天总结，问题突出表现在：对职业
足球本质和发展规律认识不清；习惯于
用行政手段行使管理和组织职能，未能
体现对参与职业足球主体应有的尊重；
对足协管理和组织行为缺乏监督；职业
联赛参与各方的合法利益得不到有效
保障。而“管办分离”的目的，在于实现
中国足协与职业足球联赛、职业足球联
赛的赛事和商务分别独立运行的新格
局，体现出“政事分开，事企分开，管办
分离”的改革要求。

管办如何分离
最重要的举措，是成立职业联赛理

事会。对这一机构，方案中明确：“理事
会是中国足协依据章程特殊设立的、相
对独立的、专门管理我国足球职业联赛
的机构。中国足协授权其负责职业联赛
的相关事宜。中国足协对理事会的议案
拥有否决权。”韦迪在说明中指出，理事
会在人、财、办赛职能等方面要与中国
足协逐步剥离；理事会执行机构的工作
人员不再兼负中国足协其他工作。
虽有叠床架屋之嫌，职业联赛理事

会机构已明确：下设由 ()人组成的执
委会，其中，中国足协代表 #人、地方协
会代表 $人、中超俱乐部代表 *人、中
甲俱乐部代表 !人、中超公司代表 (

人、特邀专家代表 $人；执委会下设赛
区委员会和执行局。

不过韦迪也指出：“中国足协这次
的管办分离方案并不意味着放弃了对
竞赛的管理，而是改变了原有的用行政
命令管理职业足球的方式，重要的是建
立起由职业足球参与主体构成的决策
机构。比起之前的行政管理，现在的管
理方式可谓是一种进步。”

一个重要信息
变革是渐进的。昨天的中国足协特

别会员代表大会刚结束，职业联赛理事
会还没召开首次会议时，韦迪就向媒体
透露：已身兼中国足协副主席、足管中
心副主任、中超公司董事长的于洪臣将
担任第一届职业联赛理事会主席。

于洪臣的理事会主席是被指派的，
韦迪解释说这是权宜之计，主要是为了
!+(!年联赛平稳过渡。韦迪称：“从下届
开始，理事会主席将通过选举产生。”他
还一再强调：“让职业的人做职业的事。”

不得不承认，这是一个重要的信
息。在下午的职业联赛理事会首次会议
上，刚升入中甲的天津松江俱乐部总经
理郝海东被选举进入执委会。倘假以时

日，像郝海东这样“职业的人”也许有更
多的施展空间。

今年有大动作
“仅靠职业联赛改革是无法全部解

决中国足球整体发展问题的。本次改革
方案仅限于职业足球管理领域的改
革。”仔细揣摩韦迪的讲话，不难发现，
确定在今年就要召开的中国足协会员
代表大会上，还将有关于中国足球整体
深化改革的一系列大动作。

比如就有中国足球中长期发展规
划，其中涉及韦迪所说的“必须面对”的
足管中心和足协协会的关系，而“一套
班子两块牌子”长久以来一直受到外界
诟病。韦迪说：“这是一个比职业足球改
革更难的问题，牵扯到的领域、政策更
多，更困难。中国足球协会的改革将是
我们今年工作的重点，但逐渐强化中国
足协的职能，这是坚定不移的目标。”
“等到中国足协换届大会时，你们

会看到我们迈出的步伐。”看来，韦迪心
中已经有了一幅宏伟蓝图。
驻京记者 王亦君$本报北京今日电%
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! 在足协特别会员代表大会上!管办分离方案被高票通过 图 *+,

! 雷德克纳普父子 图 -*


